

ÉDUCATION ■ Les ambassadeurs du Limousin aux JO 2024 réunis durant trois jours à Guéret

Avant la rentrée, une classe pré-olympique

Ils ont 13 ans et ils ont entamé cette semaine leur préparation aux Jeux olympiques de Paris 2024. En effet, ces vingt collégiens de l'académie de Limoges sont d'ores et déjà sélectionnés pour être... bénévoles aux JO.

Ce qui n'exclut pas une sélection en tant que compétiteurs. Car ces collégiens sont également des jeunes sportifs : Emmy est judokate à Oradour-sur-Vayres, Lucas est escrimeur à Ussel, Romane fait partie du club de tennis de Neuvic.

Avec leurs camarades venus des trois départements limousins, ils se sont retrouvés durant trois jours au collège Jules-Marouzeau, à Guéret, premier établissement volontaire pour accueillir ce projet innovant.

Ils auront 18 ans en 2024

Au programme de cette semaine précédant la rentrée : du sport, bien sûr, mais pas seulement. « Nous n'avons pas sélectionné ces jeunes sur des critères de performances,



COLLÈGE JULES-MAROUZEAU. Vingt élèves de cinquièmes du Limousin réunis durant trois jours.

mais sur un état d'esprit », explique Philippe Sbaa, inspecteur d'académie en charge de l'éducation physique et sportive. La sélection s'est opérée dans l'urgence et l'opération pourrait accueillir jusqu'à 35 jeunes l'an prochain.

Transmettre les « valeurs du sport, le goût de l'effort », voici les objectifs pédagogiques de cette

« classe pré-olympique », formée dans toutes les académies afin de fournir 1.000 bénévoles affûtés en 2024. La particularité du dispositif, c'est que ces filles et ces garçons se retrouveront chaque année, une semaine avant la rentrée, jusqu'à la classe de première. Ils auront 18 ans durant l'été 2024. Partout en France cette classe a

été baptisée Pierre-de-Coubertin-Alice-Milliat. La seconde est un peu moins connue que le premier : contemporaine de Coubertin, Alice Milliat fut une militante du sport féminin.

L'Education nationale a mobilisé ses enseignantes et cadres sur ce dispositif mais a pu s'appuyer aussi

sur l'inspection départementale jeunesse et sports, qui a fait le lien avec le tissu associatif local. Au programme de la semaine à Guéret : la découverte des sports nature évidemment, avec le soutien des éducateurs des Monts de Guéret et du club Creuse oxygène.

Objectif :
transmettre
les valeurs du
sport, dont le
goût de l'effort

Les deux sénateurs creusois, Jean-Jacques Lozach et Eric Jeansannetas, deux parlementaires experts des questions sportives, ont accueilli les collégiens à Guéret, en compagnie de Béatrice Boudard, directrice de cabinet de la présidente du conseil départemental. L'occasion de rappeler les ambitions pré-olympiques de la Creuse et du pays de Guéret. ■